

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dengan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Sosialisasi SAK EMKM berpengaruh positif signifikan terhadap implementasi SAK EMKM, artinya semakin tinggi sosialisasi SAK EMKM akan rutinitas mengikutinya maka pelaku UMKM akan mampu mengimplementasikan laporan keuangannya sesuai SAK EMKM.
2. Tingkat pendidikan pemilik berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap implementasi SAK EMKM, artinya tingkat pendidikan pemilik usaha ini tidak berpengaruh signifikan terhadap implementasi SAK EMKM.
3. Pemahaman akuntansi berpengaruh positif dan signifikan terhadap implementasi SAK EMKM, artinya semakin baik pemahaman akuntansi, maka semakin besar pengaruhnya terhadap implementasi SAK EMKM. Pemahaman akuntansi yang dimiliki oleh pelaku UMKM akan mendorong untuk mengimplementasikan SAK dalam usahanya.
4. Secara simultan sosialisasi SAK EMKM, tingkat pendidikan pemilik, dan pemahaman akuntansi berpengaruh signifikan terhadap implementasi SAK EMKM.

B. Saran

Berdasarkan nilai dari penelitian, pembahasan, dan kesimpulan dari data yang sudah diperoleh, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pelaku UMKM SWK Kota Surabaya

Berdasarkan hasil dari penelitian diketahui bahwa sosialisasi SAK EMKM, tingkat pendidikan pemilik, dan pemahaman akuntansi adalah sesuatu hal yang penting bagi para pelaku UMKM SWK untuk dapat meningkatkan kualitas penyusunan pelaporan laporan keuangan usahanya. Karena dengan ketersediaan secara rutin untuk menghadiri sosialisasi SAK EMKM artinya semakin banyak informasi yang dapat diperoleh dari suatu pelatihan tersebut, dan jika para pelaku UMKM SWK dapat menginterpretasikan kedalam usahanya sendiri dimana jika pelaku UMKM paham tentang akuntansi akan lebih mudah untuk meningkatkan pelaporan keuangannya. Dengan banyaknya manfaat yang akan didapatkan dengan meningkatkan kualitas laporan keuangan yaitu diantaranya dapat mengetahui kondisi keuangan dari usahanya, dapat menjadi informasi bagi para masyarakat atau lembaga keuangan yang sebagai suatu syarat dengan istilah *bankable* untuk mendapatkan pinjaman dana pengembangan usahanya.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat menggunakan variabel independen lain yang lebih andal selain variabel tingkat pendidikan

pemilik, dapat mengembangkan penelitian ini dengan menambahkan atau meneliti faktor lain yang dapat mempengaruhi implementasi SAK EMKM.

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas metode dalam teknik pengumpulan data dari para responden sehingga pengumpulan informasi yang diperoleh dapat lebih luas dan bervariasi dan meningkatkan kriteria UMKM yang lebih rinci dan lebih tinggi contohnya Usaha Kecil Menengah (UKM) diharapkan mendapatkan respon yang lebih bervariasi dari penelitian sekarang.

